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Gaeta 11/12/2014 “Sono felicissimo, di apprendere che i lavori sulla Flacca, all’altezza di Gaeta, saranno
effettuati immediatamente e che la Regione Lazio ha dato il via libera ad interventi fondamentali per i
cittadini e le imprese della provincia di Latina oggi privati di un collegamento fondamentale con il territorio
e il resto del Lazio. E in maniera particolare ringrazio il consigliere di maggioranza Enrico Forte, a cui cedo
volentieri la visibilità che a me non interessa, che si è interessato, seppur due giorni dopo, di questa vicenda.

Dal momento della frana ad oggi l’unica cosa che mi premeva erano i risultati. Ma questa è una questione di
punti di vista. Ora, se a lui serve incrementare il medagliere lo faccia pure. Ho sempre considerato i generali
sovietici eroici inversamente al numero delle medaglie che si appuntavano sul petto. Sono un fante della
politica, lascio ad altri la parata. Intanto i lavori sulla Flacca si effettueranno. E’ questo che mi interessa”.


